

第二ぎんなん便り

熊本市手をつなぐ育成会 第二ぎんなん作業所 令和3年12月24日 第427号



今年の世相を一文字で表す今年の漢字は? 施設長 松永行弘



師走の候、みなさんいかがお過ごしでしょうか。 令和3年も残すところあとわずかになりました。本 年もたくさんの感謝や反省をして振り返る時期とな りました。

今年はみなさんにとって、どんな一年だったでし ようか。私は、この一年間を思い返しますと、様々 な「新」という漢字との関わりを強く感じます。み なさんに支えられて感謝の一年間でした。新しい職 場・新しい環境のなかで、みなさんとの新しい出会 いがありました。コロナ禍による新しい生活様式に 移行しつつあり、**新**たなる価値観が芽生えてきてい ると思います。また、新しい変異株(オミクロン 株)の話題もありますが・・・。本当にありがとう ございました。来年の更なる飛躍を誓います。

クリスマスツリーやイルミネーションが飾られ、 街が華やかになってきました。ある日のことです が、洋菓子店に入ったところ様々なケーキが並んで いました。私の目に留まったものは「バウムクーへ ン」です。ドイツで生まれ、「木のケーキ」という 意味があるそうです。木の年輪のように幾層にも重 ねられた生地は、まさに職人さんの技術の高さ(芸 術)の象徴ですね。樹木は一年ごとに年輪を重ね、 その年の気候によって、年輪の厚さや密度、方向は 変化し、様々な要因が刻み込まれています。

私たちも、また一つ年輪を重ねました、自分の刻 んだ年輪を振り返り、良いことも悪いことも前向き に受け止めて、新たな年を迎えてください。

[作業所の様子]

【リサイクル:年末のご挨拶(お礼状)】





リサイクルでは回収に協力して頂いている方々に お礼状と粗品をお渡しています。利用者さんは一生 懸命に挨拶文やイラストを描きました。

【年内最後の受託:平成学園様・山之上団地様】





毎年、それぞれ二回依頼を頂いています草刈り の様子です。草の量が多くて大変でしたが、元気 よく除草作業を行いました。また、団地の方々と 一緒に作業を行い、とても楽しく仕事をすること ができました。お世話になりました。

【12/23 クリスマスケーキ寄贈(大野商事様より)】



とてもおいし かったです。 ありがとうご ざいました。

かわいいデザ インのケーキ でした。

【信書便ドライバーさん退職のお知らせ】

熊本市信書便が平成20年4月にスタートした当 初から勤務されていた堺亮二さんが、12月28日 で退職することになりました。とても残念ですが、 長い間大変お世話になりました。

【年末・年始休所のお知らせ】

令和3年12月29日~令和4年1月3日迄